

# Montaña

## **Subida a la Peña del Águila**

Martes 21 de noviembre de 2017



*Desnivel 600 mts.*

*Duración 4-5 horas*

*Dificultad media*

Iniciaremos esta ascensión en el parking de Majavilán al fondo de las Dehesas de Cercedilla a una altitud de 1400 mts. aprox. Desde allí tomaremos la Calzada Borbónica que en tiempos comunicaba con los Reales Sitios de La Granja pero enseguida la dejaremos para girar a la izquierda y subir –en fuerte pendiente- por la Poyal de la Garganta hasta el Collado de Marichiva (1.753 mts.) continuando después en dirección oeste por lo alto del cordal –con vistas ya a la vertiente segoviana de la sierra- hasta nuestro destino, la Peña del Águila.



Este pico es el primer 2.000 de la sierra de Guadarrama desde el oeste. Al norte veremos el valle del río Moros, la Mujer Muerta y el Montón de Trigo. Al este, el macizo central: Peñalara, Cabezas, Malicosa. Al oeste, Cabeza Lijar, Cueva Valiente y Abantos. Al sur, la llanura castellana y Madrid.

Volveremos por la misma ruta pero con la alegría del objetivo cumplido, del bocata recuperador de fuerzas y del camino cuesta abajo.

La previsión meteorológica es de nubes y claros con bastante frío (entre 1 y 6 grados)

Más información en <http://losk2delaskumbres.blogspot.com.es/2013/01/pena-del-aguila.html>

Como de costumbre, os vais apuntando por el guasap diciendo si lleváis coche y de dónde sale. Como ya nos vamos conociendo los habituales, juntaros con el coche que os venga mejor. Y no olvidéis los bastones.

**Coordina: Antonio Forcén.**